

**Essence:** Doux enfants, Prajapita Brahma est l'*arrière-arrière-grand-père*, c'est-à-dire qu'il est le premier père de toutes les religions. Vous seuls, les enfants, connaissez son *occupation*.

**Question:** Comment pouvez-vous rendre vos actions élevées ?

**Réponse:** Ne cachez pas au Père tout ce que vous avez fait dans cette vie. Si vous accomplissez chaque action en accord avec shrimat, celles-ci deviendront élevées. Tout dépend des actions. Si quelqu'un accomplit une action pécheresse et qu'il le cache, il recevra une punition cent fois plus grande et ce péché continuera de grandir. Le yoga avec le Père sera alors brisé. Ceux qui cachent leurs péchés de cette façon détruisent toute vérité en eux. C'est pourquoi vous devez être honnêtes avec le vrai Père.

Om shanti. Très doux enfants bien aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, vous savez que vous êtes des voyageurs dans ce vieux monde pour encore quelques jours. Les gens pensent qu'ils vont encore vivre dans ce monde pendant 40 000 ans. Les enfants, vous avez la foi. N'oubliez pas ces choses. Les enfants, lorsque vous êtes assis ici, vous devriez pétiller de bonheur intérieurement. Tout ce que vous pouvez voir avec vos yeux va être détruit. Les âmes sont impérissables. Vous savez que vous êtes des âmes et que vous avez pris la totalité des 84 vies. Le Père est maintenant venu pour vous ramener à la Maison. Lorsque le vieux monde touche à sa fin, le Père vient pour le rendre neuf. Le nouveau monde devient vieux, puis le vieux monde devient neuf. La connaissance du cycle est dans votre intellect. Vous avez fait le tour du cycle de nombreuses fois ; il touche maintenant à sa fin. Ensuite, dans le nouveau monde, il n'y aura que vous, les quelques déités ; il n'y aura pas d'êtres humains ordinaires. Vous êtes en train de changer d'êtres humains ordinaires en déités. Vous avez cette foi ferme. Tout dépend de vos actions. Lorsque les êtres humains accomplissent de mauvaises actions, ils ont mauvaise conscience. C'est pourquoi le Père demande : vous n'avez pas accompli de telles actions dans cette vie, n'est-ce pas ? Ce monde est le royaume sale de Ravan. Vous seuls le comprenez. Personne au monde ne sait qui est Ravan. Bapouji (Gandhiji) disait qu'il voulait créer le royaume de Rama, mais personne n'en comprenait la signification. Le Père illimité vous explique maintenant ce qu'est le royaume de Rama. Ce monde ci est le monde de ceux qui ont une mauvaise vue. Les enfants, le Père illimité vous donne maintenant votre héritage. Vous ne pratiquez plus la dévotion. Vous avez maintenant pris la main du Père. Sans le soutien du Père, vous pataugiez dans le fleuve de poison. Pendant la moitié du cycle, c'est la dévotion. Après avoir reçu la connaissance, vous irez dans le nouveau monde de l'âge d'or. Les enfants, vous avez maintenant la foi qu'en vous souvenant de Baba, vous deviendrez purs. Puis, vous irez dans le royaume pur. C'est seulement en ce moment, en cet âge de confluence le plus élevé, que vous recevez cette connaissance. C'est l'âge de confluence le plus élevé durant lequel, de sales vous devenez beaux, et vous changez d'épines en fleurs. Qui vous rend ainsi ? Le Père. Nous savons que le Père est notre Père illimité, à nous, les âmes. Un père de ce monde ne peut pas être appelé Père illimité. Le Père parlokik est le Père de toutes les âmes. Mais les *activités* de Brahma sont également nécessaires. Les enfants, vous connaissez maintenant l'*activité* de chacun. Vous connaissez aussi l'*activité* de Vishnou ; il est paré de tellement d'atours ! Il est le maître du paradis ! On dit que celui-ci appartient à l'âge de confluence. Il y a le monde incorporel, la région subtile et le monde corporel. Ils n'existent que pendant l'âge de confluence. Le Père explique que c'est la confluence entre le vieux monde et le nouveau monde. Les gens appellent : "Ô Purificateur, viens !" Le nouveau monde est le monde pur, et le vieux monde, le monde impur. Vous savez que le Père illimité a aussi un *rôle* à jouer. Il est le *Créateur* et le *Metteur en scène*. Tout le monde le croit ; c'est donc qu'il a réellement une *activité*, n'est-ce pas ? On ne peut pas

Le qualifieur d'être humain car Il n'a pas de corps. Tous les autres sont soit des déités, soit des êtres humains. Shiv Baba ne peut être appelé ni une déité, ni un être humain, parce qu'Il n'a pas de corps ; Il a emprunté ce corps *temporairement*. Lui-même dit : Très doux enfants, comment pourrais-Je vous enseigner le Raja Yoga si Je n'avais pas de corps ? Les êtres humains ont dit que J'étais dans les pierres et les cailloux, mais vous, les enfants, vous savez maintenant comment Je viens. Vous étudiez en ce moment le Raja Yoga. Aucun être humain ne peut l'enseigner. Comment les déités ont-elles prétendu au royaume de l'âge d'or ? Certainement en étudiant le Raja Yoga à l'âge de confluence. Ainsi, les enfants, en barattant cela, vous devriez faire l'expérience d'un grand bonheur. Nous avons maintenant bouclé le cycle des 84 vies. Le Père vient à chaque cycle et dit : C'est la dernière de vos nombreuses vies. Krishna, le *prince* de l'âge d'or, fait le tour du cycle des 84 vies. Vous ne parlez pas des 84 vies de Shiva. Parmi vous également, vous comprenez tout numberwise, en fonction de vos efforts. Maya est très forte ; elle ne laisse personne en paix. Le Père le sait très bien. Ne pensez pas que le Père soit Antaryami (Celui qui sait ce qui est en chacun). Non ! Il connaît chacun par son *activité*. Il reçoit des nouvelles lorsque Maya les a complètement avalés tout cru. Les enfants, il y a beaucoup de choses dont vous n'êtes pas conscients. Le Père sait tout et c'est pour cette raison que les gens croient qu'Il est Antaryami. Il dit : Je ne suis pas Antaryami. On connaît chacun par son comportement. Le comportement de certains est très sale. Les enfants, le Père vous met en garde : Méfiez-vous de Maya ! Elle est telle, qu'elle peut complètement vous avaler de bien des façons. Mais bien que le Père vous l'explique, cela ne reste pas dans votre intellect. C'est pourquoi vous devez rester très prudents, les enfants. La luxure est le plus grand ennemi. Lorsque vous tombez dans le vice, vous ne vous en rendez même pas compte. Certains enfants sont ainsi. C'est pourquoi le Père dit : si vous avez commis une erreur, parlez-en honnêtement au Père. Ne le cachez pas ! Autrement vous accumulerez cent fois plus de péchés, vous éprouverez des remords intérieurement, et finirez par chuter. Vous devez être totalement honnêtes envers le vrai Père. Autrement il y aura une grande perte. Maya est très sévère en ce moment. C'est le monde de Ravan. À quoi bon nous souvenir de ce vieux monde ? Nous devons nous souvenir du nouveau monde que nous nous apprêtons à rejoindre. Lorsqu'un père fait construire une nouvelle maison, ses enfants sont heureux parce qu'ils savent qu'ils pourront bientôt y habiter. Ici, c'est illimité. Le nouveau monde du paradis est créé pour nous. Il y aura vraiment des bâtiments au paradis dans lesquels nous pourrons vivre. Nous sommes sur le point de partir pour le nouveau monde. Plus vous vous souviendrez du Père, plus vous deviendrez de belles fleurs. Nous sommes devenus des épines sous l'influence des vices. Le Père sait que Maya dévore complètement la moitié des enfants qui sont ici. Vous savez également que ceux qui ne sont plus ici sont passés sous le contrôle de Maya ; ils ne viennent même plus voir le Père. Maya en avale beaucoup de cette façon. Beaucoup partent d'ici en disant : "C'est très bien, c'est très bien. Je vais faire ceci et cela. Je suis prêt à donner ma vie au yagya." Mais ils ne sont plus là aujourd'hui. Vous êtes en guerre contre Maya. Personne au monde ne sait en quoi consiste cette guerre avec Maya. Les enfants, le Père a maintenant donné à chacun d'entre vous le 3ème œil de la connaissance grâce auquel vous êtes sortis de l'obscurité pour entrer dans la lumière. Seules les âmes reçoivent l'œil de la connaissance, et c'est pourquoi le Père dit : considérez que vous êtes des âmes ! Souvenez-vous du Père illimité ! Vous vous souveniez de Lui sur le chemin de la dévotion. Vous disiez : "Quand Tu viendras, je me sacrifierai à Toi." Mais vous ne saviez pas comment vous sacrifier à Lui. Vous comprenez maintenant que, tout comme vous êtes des âmes, le Père est également une âme. La naissance du Père est alokik (subtile). Il vous enseigne si bien, les enfants ! Vous dites : "C'est le même Père qui devient notre Père à chaque cycle." Nous disons : "Baba, Baba !" Et le Père dit : enfants, enfants ! En tant que *Professeur*, Il nous enseigne le Raja Yoga. Personne d'autre que Lui ne peut enseigner le Raja Yoga. Il fait de vous les maîtres du monde. Par conséquent,

vous devriez appartenir à un tel Père et suivre les enseignements d'un tel *Professeur*. Intérieurement vous devriez pétiller de bonheur. Si une personne devient sale, elle ne peut pas ressentir ce bonheur. Peu importe combien vous vous cassez la tête avec certains, c'est comme s'ils n'appartaient pas à votre caste. Ici les êtres humains portent de nombreux *noms*. Voyez comme votre *nom* est élevé ! Celui-ci est le plus grand de tous ; il est Brahma, l'*arrière-arrière-grand-père*. Mais personne ne le connaît. Non seulement ils ont dit que Shiv Baba était omniprésent, mais en plus ils ne savent rien de Brahma. Il y a des images de Brahma, Vishnou et Shankar. Brahma a été représenté dans la région subtile ; ils ne savent rien de sa *biographie* ! Ils représentent Brahma dans la région subtile. Alors d'où vient Brahma, le Père de l'Humanité ? Adopte-t-il les enfants là-haut ? Personne ne comprend rien. Les gens parlent de Prajapita Brahma mais ils ne savent rien de sa *biographie*. Baba vous a expliqué qu'il est Son véhicule et qu'il en fait Son support à la fin de ses nombreuses vies. Cet âge de confluence le plus élevé correspond à l'*épisode* de la Gîta. La pureté est ce qu'il y a de plus important. Personne au monde ne comprend comment vous changez d'impurs en purs. Jamais les sages et les saints ne disent : "Oubliez tout y compris votre corps ! Souvenez-vous du Père unique afin que toutes vos actions pécheresses commises sous l'influence de Maya soient totalement brûlées !" Jamais un gourou ne pourra dire une telle chose. Le Père explique comment celui-ci devient Brahma. Dans son enfance, c'était un gamin de village. Il est né 84 fois, de la *première* à la *dernière*. Le nouveau monde est devenu vieux. La serrure de votre intellect s'est maintenant ouverte, les enfants. Vous pouvez le comprendre et vous êtes capables de vous en imprégner. Vous êtes maintenant devenus sages. Avant vous n'aviez aucune sagesse. Lakshmi et Narayan sont sages, alors que les gens ici n'ont aucune sagesse. Regardez l'image qui est devant vous. Ils sont les maîtres du *paradis*, n'est-ce pas ? Krishna était le maître du paradis. Plus tard il est devenu un gamin de village. Les enfants, vous devez vous imprégner de tout cela et devenir purs. L'aspect principal est la pureté. Certains écrivent même : "Baba, Maya m'a fait chuter ! Mes yeux sont devenus *criminels* !" Le Père dit : considérez que vous êtes des âmes ; c'est tout ! Nous devons maintenant rentrer à la Maison. Nous devons nous souvenir du Père. Pendant encore quelque *temps* vous devrez accomplir des actions pour gagner votre vie, puis nous repartirons à la Maison. La guerre aura lieu pour détruire ce vieux monde. Voyez simplement comment cela se passera. Votre intellect peut comprendre que vous êtes en train de devenir des déités. Par conséquent, vous avez vraiment besoin d'un nouveau monde. C'est pourquoi la destruction doit avoir lieu. Nous établissons notre nouveau monde en suivant shrimat. Le Père dit : Je suis présent, à votre service. Vous M'avez *demandé* de venir vous purifier, vous qui étiez impurs. Alors, parce que vous Me l'avez demandé, Je suis venu. Je vous montre un chemin très facile : Manmanabhav ! Ce sont les paroles de Dieu, mais ils ont mentionné le nom de Krishna. Krishna est à côté du Père. Celui-ci est le Maître de la demeure suprême, alors que celui-là est maître du monde. Il ne se passe rien dans la région subtile. Le plus important de tous est Shri Krishna. Tout le monde l'adore. Tous les autres viennent plus tard. Tout le monde ne peut pas aller au paradis. Par conséquent, très doux enfants, vous devriez faire l'expérience d'un profond bonheur jusque dans vos os ! Le bonheur *artificiel* ne suffit pas. Toutes sortes d'enfants de l'extérieur venaient voir Baba, mais ils ne restaient jamais purs. Un jour, Baba demanda à l'un d'eux : puisque tu t'adonnes au vice, pourquoi viens-tu ici ? Il répondit : "Que puis-je faire d'autre ? Je ne peux pas m'éloigner. Je viens tous les jours, parce qu'un jour, la flèche atteindra sa cible. Qui d'autre que Toi pourrait me donner le salut ?" Alors il venait et s'asseyait ici. Maya est très puissante. Il avait la foi que Baba le changerait d'impur en pur et ferait de lui une belle fleur. Mais que pouvait-il faire ? Au moins il disait la vérité. A l'heure qu'il est, il s'est certainement transformé. Il avait la foi qu'il n'y a qu'ici qu'il pourrait changer. En ce moment il y a tant d'*acteurs*. Les *traits* de l'un ne peuvent être identiques à ceux d'un autre. Ensuite, après un cycle, vous répéterez votre rôle avec les mêmes traits. Le rôle de chaque âme est fixé. Tous

les *acteurs* continuent de jouer *précisément* leur *rôle*. Il ne peut y avoir la moindre différence. Toutes les âmes sont impérissables et ont un *rôle* impérissable enregistré en elles. Tout cela doit vous être expliqué. On vous l'explique tellement, et pourtant vous oubliez. Vous êtes incapables d'expliquer aux autres. Cela aussi doit se passer dans le *drama*. Ce royaume est établi à chaque cycle. Seuls quelques-uns iront à l'âge d'or, et ils seront numberwise. Ici aussi c'est numberwise. Vous seuls connaissez votre propre *rôle* ; personne d'autre ne peut le connaître. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Soyez constamment honnêtes avec le vrai Père. Sacrifiez-vous entièrement à Lui.
2. Imprégnez-vous de connaissance et devenez sages. Maintenez un profond bonheur intérieur. Ne perdez pas votre bonheur en agissant contre shrimat.

**Bénédiction:** Puissiez-vous être inébranlables et immuables en faisant l'expérience du *point* du *drama* et en restant constamment dans le *niveau* d'observateurs détachés.

Ceux qui font l'expérience du *point* du *drama* restent constamment stables dans le *niveau* d'observateurs détachés et font constamment l'expérience d'être inébranlables et immuables. Les âmes qui sont expérimentées dans le domaine du *point* du *drama* ne verront rien de mal dans ce qui est mauvais, mais ne verront que le bon, c'est-à-dire un moyen de s'apporter du bénéfice. Tous les comptes de perte sont maintenant clos. Vous êtes les enfants du Père Bienfaiteur ; c'est l'âge bénéfique. Utilisez *l'autorité* de la *connaissance* ainsi que votre expérience, et vous deviendrez inébranlables et immuables.

**Devise:** : Ceux qui emploient leur temps de façon utile en considérant qu'il est inestimable ne peuvent jamais être trompés.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Signal avyakt :** Durant ce mois avyakt, restez libres des liens et faites l'expérience du niveau de libération dans la vie.

C'est en ce moment que vous devez faire l'expérience des niveaux de libération et de libération dans la vie, grâce aux trésors de la connaissance. Libérez-vous de toutes les sources de peine, d'agitation et de vices. Si le moindre vice se présente, soyez victorieux, et non vaincus. Se libérer de toutes les pensées perdues, ainsi que des pensées et des actions négatives, c'est le niveau d'être libéré dans la vie.